



Donde llega DIRECTV, llegan las noticias

DNews: la única señal de noticias de Latinoamérica en cubrir en vivo las ceremonias por la muerte de Isabel II

Septiembre de 2022 - DNews, la primera señal de noticias de Latinoamérica para Latinoamérica, disponible en la oferta de programación de DIRECTV (canal 700 y 1700 HD) y en la plataforma de streaming [DIRECTV GO](#), transmitirá en vivo los acontecimientos que se desarrollarán tras el fallecimiento de la reina Isabel II.

Con coberturas desde el lugar de los hechos y programación especial enfocada en la monarca británica, DNews se posiciona como la única señal de noticias de Latinoamérica en cubrir las ceremonias por la muerte de Isabel II para la región.

Asimismo, en asociación con prestigiosas cadenas internacionales, DNews emitirá imperdibles documentales que repasan la vida de la reina Isabel II y que exploran distintos aspectos de la historia de la familia real británica para complementar la cobertura periodística de este importante suceso.

Adicionalmente, bajo la temática “Isabel II”, la plataforma de streaming [DIRECTV GO](#) pone a disposición de sus usuarios una selección especial de contenidos de su catálogo on demand que profundizan en la figura de la monarca británica para ver en cualquier momento y lugar, a través de dispositivos como smart TVs, celulares, tablets y computadoras.

Sobre DIRECTV

DIRECTV entrega la mejor experiencia en entretenimiento. Todos los días los suscriptores de DIRECTV en Latinoamérica disfrutan calidad y sonido 100% digital, servicio de atención al cliente líder de la industria, superioridad tecnológica, el más diferenciador contenido HD incluyendo transmisión de series originales y exclusivas, completas coberturas de los más importantes eventos, ligas y paquetes deportivos y la posibilidad de disfrutar la programación en distintas pantallas dónde y cuándo el usuario prefiera. Para más información, visite www.directvla.com

Sobre DIRECTV GO

Con DIRECTV GO, los suscriptores pueden acceder a lo mejor de la programación nacional e internacional en vivo y On Demand cómo y cuándo quieran a través de distintos dispositivos, tal como smartphones, tabletas, laptops, computadoras o Smart TVs. DIRECTV GO es un servicio de suscripción over-the-top (OTT) que ofrece acceso online a una variada programación en distintos países de Latinoamérica. Incluye acceso a canales lineales, en vivo, contenido On Demand y deportivo, y la opción de suscripción a programación premium. DIRECTV GO es un servicio de Vrio ofrecido por sus empresas afiliadas Latam Streamco Inc. en Chile, Colombia, Ecuador, México, Perú y Uruguay, DIRECTV Argentina S.A. en Argentina, y Streamco Distribuição de Vídeo Brasil Ltda. en Brasil. DIRECTV GO y el servicio de televisión paga de DIRECTV son servicios separados que requieren suscripciones con tarifas y cargos independientes. DIRECTV GO está disponible sin costo adicional para los suscriptores de DIRECTV en Argentina, Chile, Colombia, Ecuador, Perú y Uruguay, gracias a un acuerdo entre Vrio y los proveedores del servicio de televisión satelital de DIRECTV. Más información en: www.directvgo.com.